

広

報

お知らせ版

薩摩川内

広報さつませんたい
2009

No.105



川内

色調を明るくまとめて

大臣賞を受賞しました

川内商工高校インテリア科3年生、杉菌朗子さんが、平成20年度明るい選挙啓発ポスターコンクールで文部科学大臣・総務大臣賞を受賞。杉菌さんは受賞作品について「明るい色調で若い人たちも興味を引くデザインにしました」と語りました。



下甑

一人暮らしのお年寄りを

火災から守ります

2月7日(土)、下甑町婦人防火クラブ員と中央消防署下甑分駐所職員らが、火災予防対策として、80歳以上の一人暮らしの家庭を訪問。台所や居間の火気取り扱い状況を検査し、火災警報器の設置などを指導。火災予防への意識啓発を呼び掛けました。



鹿島

夏にはカノコユリが

咲き誇ります

1月28日(水)、鹿島支所職員らによる夜萩円山公園の山焼きがありました。これは、ユリなどが自生しやすい環境づくりのために実施するものです。毎年7月上旬から8月中旬まで、カノコユリやニシノハマカンゾウが公園一帯に咲き誇り、甘い香りが漂います。

観光かごしま大キャン
ペーン「篤姫のひなまつり」の一環として、川内駅構内に飾られたひな壇。訪れる人々の目を楽しませてくれます。3月31日(火)まで展示。



みやびなひな壇が
やさしく迎えます



樋脇

親子で一緒に

リフレッシュ!

2月4日(水)、樋脇保健センターで、樋脇地域子育て支援センター祭りがあり、周辺地域から子育て中の親子が参加。赤ちゃんとのコミュニケーションを活発にするタッチケアマッサージに挑戦したり、ヨガなどで心も体もリフレッシュしました。